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すわとん 
片山津中PTA広報「すわとん」

第118号 2024年7月19日

授業参観 
授業参観の様子。先生
と生徒の距離感が近く
楽しそう。 

資源回収 
雨の中、一生懸命に
頑張る3年生。 

PTA総会 

授業参観後、PTA総
会が行われました。
保護者の皆様のご協
力をお願いします。

校長挨拶 
勝木校長の着任の挨拶
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授業参観・ 

PTA総会 
授業参観・ 

PTA総会の様子

2
資源回収・ 
事業委員会 

6/30(日)に行われた資源
回収の様子

3

校長先生挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　今年度より片山津中学校長となりました勝木です。片中にはこれまでに、通算１３年間
技術科の教師として勤めさせていただきました。その中でも大学卒業後、平成元年からの
７年間は、私の教員人生の礎となっています。 

　楽しい思い出も沢山ありますが、ご迷惑をおかけしたことも数多くありました。今回校
長としてこの片山津の地に戻ることが決まったときから、育てていただいたこの地域の皆
さんに何かご恩返しができたらという思いがあります。どうぞ宜しくお願いいたします。　 

さて、令和に入り学校教育は大きく変革しています。授業は一斉授業から個別最適な授業
へと形を変えてきています。具体的には、『黙って前を向いて真面目に黒板を写す授業』
から、『パソコンを駆使し移動も相談も自由という授業』へと変わってきています。保護
者の皆さんには不安をお感じの方もおられると思います。どうぞ授業を見に来て下さい。
そしてご理解を深めていただき、ご協力いただければ幸いです。
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PTA総会 
　授業参観終了後、PTA総会が行われました。PTA会長の挨拶、そして各委員
会の紹介と事業内容等を保護者の皆様にご説明させて頂きました。 

　今年一年、多くの保護者の皆様と共に活動をさせて頂きたいと思っており
ますので、ご協力をお願い致します。 

授業参観保護者の感想 
2年　保護者  

　5月の授業参観で英語の授業を観させていただき
ました。生徒のみんなが集中しながら楽しそうに学
んでいる様子がとても良かったです。お昼休みに生
徒達が外に出て元気で楽しそうにしている姿や保護
者の方に挨拶をしている姿がとても印象的で良かっ
たです。 

3年　保護者  

　理科の授業 大型モニターと黒板を使い、子供たち
が自由にPCを使って調べものを行う様子が見られま
した。 初めは班ごとにテーマに沿った調べものを行
い、その後は自由に他の班の意見を聞いたりするな
ど、自主性を大切にするような授業だと感じまし
た。私たちの時代の授業とは違い、先生が全ての答
えを与えるのではなく、子供達が自ら答えを導き出
す過程を大切にする雰囲気も感じられました。た
だ、先生からの指導や伝達が少なくも感じましたの
で、全体的な子供達の理解の深まりに対する懸念も
同時に感じました。 

 
「英語の授業」　　　　　　　　　　   3年　保護者  

　一人一台のPCを積極的に活用する子供がいる一方
で、 昔ながらの教科書やノートを使用する姿が印象
的でした。 授業のやり方も昔と比べて変化していま
すが、子どもたちは自分自身に合った方法を選択
し、 それぞれが自分のペースで授業を受けているん
だなと思い、感心しました。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　3年　保護者 

　英語の授業でパソコンを使って普通に学んでいる
のを見て、時代の変化を感じました。 私自身、その
スピードについていけないと感じましたが、 子供達
の柔軟性に驚かされました。 

＊生徒にも感想を聞きました！ 
3年2組(生徒Dくん 男子) 緊張したけど楽しかった。 

3年2組(生徒Eくん 男子) 緊張した。 

3年2組(生徒Fくん 男子) 今までは先生の話を聞いて
いるだけだったけど今回はパソコンを使って新鮮
だった。 
3年2組(生徒Gくん 男子) とても良い気持ちだった。 

「初めての授業参観」　　　　　　　　1年　保護者 

　入学して初めての授業参観でした。 
新しい学校生活、新しい友達と、どんな様子でやっ
てるのか不安でした。 
とても楽しそうに授業をしてる姿を見ることが出来
て良かったです。 
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「すわとん」編集について 
　昨年度まで、PTA会報誌「すわとん」を年2回紙で配布しておりまし
たが、本年度より電子版として配布させて頂くこととなりました。こ
れにより削減出来た予算は有効に他の事業に使用させて頂きますの
で、ご理解いただきますよう、お願いします。 

＊写真（画像）について 

　使用している画像は個人情報の関係上、個人が特定できないよう加
工が施してありますので、ご了承くださいませ。

資源回収（事業委員会） 

　雨の中、生徒の皆さん保護者
の皆さん先生方そして業者様、
お疲れ様でした。 
　6月30日(日)資源回収が行われました、生憎の
雨となりましたが保護者の皆様のご協力をいた
だき、多くのダンボール・新聞紙等の資源回収
ができました。 

　また、学校にて各地区から集まってくる新聞
紙やダンボールを車から降ろす手伝いをしてく
れた3年生の皆さん、先生方、本当にありがと
うございました！

　なお、資源回収で得た収益につきましては、
生徒派遣費に使用されています。 

＊9月29日(日)親子奉仕作業を予定しておりま
す。皆さんのご協力をお願いします。 
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